
一開始單純只是因為成績剛好落在這個校系才選擇語聽系，進來前雖有先查過許多相

關資訊，但無論是語言治療師或是聽力師的資訊都少之又少，也不確定自己究竟是適合

哪一個組別。在聽完這次的演講後，在講師們詳細的解說下我更了解這個行業的運作模

式，前兩堂課充分的介紹聽力師的工作環境、工作內容，更重要的是聽力師所需具備的

特質，透過MBTI測驗讓我更了解自己(了解自己可能不太適合聽力師)，非常謝謝鄭老師
的演講。後兩堂的語言治療師介紹，蔡老師還附上個案的治療影片，讓我們更了解語言

治療的流程和環境，除此之外，還提供許多關於職涯發展的資訊，幫助我們未來選擇工

作地點及想專攻的內容，也謝謝蔡老師耐心的解答我們的問題，讓我們更了解這個行

業。最後要謝謝子安老師邀請這麼棒的講師，大一對於未來還很迷惘，這次的演講讓我

確定自己未來職業的方向，之後也會更加努力讀書，持續進修，提供個案更好的治療品

質及專業諮詢。


